

一生懸命！

東中学校

1 - H 第9号

がんばって一年間続けるぞ！

体育祭準優勝！！

学級通信がご無沙汰してしまいました。10月2日(木)に行われた体育祭では、1Hの団結力が発揮され、総合準優勝に輝くことができました。昼休みにみんなで集まって練習した大縄では、練習では一度も出せなかった最高の記録を出すことができました。そして、10人11脚も全員息をそろえて、練習以上の速さで走ることができました。また、綱引きでは、1H全員が一致団結するチームワークの作戦で、見事優勝することができました。その他にも、数々の賞状をとることができ、本当にみんなベストを尽くしたと思います。



明日、10/29(水)は、合唱祭です！！

さて、今年度から、東中の合唱祭は尾張旭市文化会館の大ホールで行うことになりました。午後12時開演です。1Hの出演は、7番目です。合唱曲は「翼を広げて」、指揮者は佐藤姫菜さん、伴奏は椎屋伽蓮さんです。



1Hでは持ち前の団結力で合唱練習にも熱心に取り組み、他の先生からも良い評価をいただくことができていました。しかし先日、体育館で歌ってみると、自分たちの声が思ったよりも会場に響いていないことがわかりました。しかし、この失敗の経験ができたことこそ、体育館練習から得られた価値なのです。この課題を乗り越えることができれば、本番はさらにより歌声をホールに響き渡らせることができます。



その後の合唱練習を通して、みんなの歌声はさらに大きく、心に響くものへと変わっています。本番ホールで1Hの合唱を聞くのがとても楽しみです。

みんながんばれ！！